

# Advents-Kerzen-Aktion im Damian-Laden



Einladend wirkt der Damian-Laden an der Langen Str. 48 in Oelde mit seinem umfangreichen Sortiment an Fair-Trade-Produkten das ganze Jahr. Tradition hat jährlich die Advents-Kerzen-Aktion. Rechtzeitig vor Beginn der Adventszeit sind die beliebten Stab-, Stumpen- und Glaskerzen mit jeweils einer Skala von 1 bis 24 hier erhältlich.

Brigitte Gosemärker (Bild) und ihre Mitarbeiter freuen sich auf interessierte Kunden, Schulen, Kindergärten, Gruppen und Vereine. Besonders geeignet sind die Kerzen auch als Gastgeschenke, als

Mitbringsel zu Geburtstagen oder zu anderen Anlässen.

„Schön sind die beiliegenden Flyer mit Gedanken zu jedem Tag im Advent“, betont Brigitte Gosemärker. So soll das „Licht der Hoffnung“ Gelegenheit zur Muße geben, den Blick auf die Zeit der Besinnung vor Weihnachten richten und nicht zuletzt auch auf das Anliegen der „Deutschen Leprosen- und Tuberkulosehilfe“: Die Gesunden dürfen ihre Unterstützung zur Heilung des Nächsten, der sich selbst nicht helfen kann, nicht vergessen.